



Liebe Mone,

schon bei unserem ersten Treffen warst Du uns auf Anhieb sehr sympathisch und mit Deinem überzeugenden professionellen Konzept fiel uns die Wahl für Dich sehr leicht.

Du hast uns eine wundervolle, ganz persönliche Trauzeremonie im sonnigen Garten geschenkt.

Unsere Liebesgeschichte hast Du mit Deiner angenehmen Stimme in richtig schöne, lustige und rührende Worte gebettet. Es war genau so, wie wir es uns vorgestellt haben, feierlich, aber nicht kitschig. Sogar etwas Plattdeutsch hattest Du für unsere Familie im Gepäck.

Auch organisatorisch war alles perfekt und der Tag verlief so, wie wir es uns gewünscht hatten.

Unser sympathischer Fotograf Yener hat bei der Feier ganz unauffällig viele wunderbare Momente mit seiner Kamera eingefangen, die wir selbst gar nicht alle wahrnehmen konnten und über die wir uns beim Betrachten sehr gefreut haben. Die Fotos sind wirklich gut geworden und auch unser Paar-Shooting habt Ihr sehr einfühlsam und geduldig mit uns zusammen gemacht. Danke, dass Du uns Yener empfohlen hast !

Wir werden uns noch lange an diesen wunderschönen Tag in unserem Leben erinnern. Du hattest einen sehr großen Anteil daran !

Vielen, vielen herzlichen Dank! Ganz liebe Grüße von Inga und Eike

